

10. Dezember 2014

Pilotprojekt mit Landesenergieagentur erfolgreich beendet

70 Mitarbeiter der Stadtverwaltung als Multiplikatoren für Fragen zur Energieeinsparung geschult

Das städtische Umweltamt der Landeshauptstadt Magdeburg und die Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt haben jetzt ein Pilotprojekt zur Energieeinsparung erfolgreich beendet. In den vergangenen Monaten wurden dazu 70 städtische Mitarbeiter aus insgesamt acht Ämtern geschult. Sie werden ihr erworbenes Wissen an andere Beschäftigte in der Verwaltung weitergeben.

Im Mittelpunkt der Schulungen standen unter anderem die Fragen, wie der Verbrauch von Energie und damit Energiekosten reduziert werden können, wie sich langjährige Gewohnheiten verändern lassen und wie das Bewusstsein bei jedem einzelnen Mitarbeiter geweckt werden kann.

Zum Abschluss des Pilotprojektes hat der Geschäftsführer der Landesenergieagentur, Marko Mühlstein, dem Beigeordneten für Kommunales, Umwelt und Allgemeine Verwaltung, Holger Platz, Informationsbroschüren und Plakate für die geschulten Ämter und Fachbereiche übergeben. Neben zentralen Fakten zum Energiesparen im Büroalltag sollen die in den Broschüren enthaltenden Tipps zum weiteren Energiesparen sowohl im beruflichen als auch im privaten Umfeld motivieren.

„Die Förderung energiebewussten Verhaltens ist ein zentrales Handlungsfeld unserer städtischen Klimaschutzarbeit“, so der Beigeordnete für Kommunales, Umwelt und Allgemeine Verwaltung, Holger Platz. „Mit den Broschüren und dem erworbenen Wissen können die geschulten Mitarbeiter jetzt als Multiplikatoren wirken und anderen Kollegen Tipps zum Energiesparen im Büroalltag vermitteln.“

LENA-Geschäftsführer Marko Mühlstein ergänzt: „Wir werden die erfolgreiche Schulung zum Thema energetisches Nutzerverhalten weiterführen und in Kürze auch Multiplikatoren der Landesverwaltung qualifizieren. Grundlage hierfür bildet ein Beschluss des Landtages vom Februar 2014.“

Hintergrund

Am 4. April 2013 hat der Stadtrat das Energie- und Klimaschutzprogramm 2013-2015 der Landeshauptstadt Magdeburg beschlossen. Eine Maßnahme des Programms beinhaltet die Durchführung von Energiesparschulungen mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung. Die Umsetzung der Maßnahme erfolgte im Rahmen eines Pilotprojektes mit der Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt GmbH (Lena) und umfasste die Verwaltungsstandorte Julius-Bremer-Straße 8-10, An der Steinkuhle 6 sowie Wilhelm-Höpfner-Ring 4.